



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0076/2012		<b>Datum:</b>	13.08.2012			
<b>Verfasser:</b>	02-SPD-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
23.08.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Koblenzer Sommerfest mit Rhein-in-Flammen</b>						

Über viele Jahrzehnte hinweg war "Rhein-in-Flammen" die Urmutter aller Feuerwerke am Rhein. Die SPD hatte beantragt, dass "Rhein-in-Flammen" in Koblenz einer Erneuerung bedurfte und in diesem Jahr wurde erstmals das "Koblenzer Sommerfest mit Rhein-in-Flammen" gefeiert.

Das touristische Glanzlicht rückte damit wieder näher an die Koblenzerinnen und Koblenzer heran, viele tolle Ideen wurden umgesetzt und so hat "Rhein-in-Flammen" nicht nur an einem Samstag stattgefunden, sondern über drei Tage. Wir danken den engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den beteiligten Initiativen für diesen Neustart von "Rhein-in-Flammen". Allerdings gab es bei der Vorstellung kritische Stimmen zu diesem neuen Konzept.

Die SPD-Fraktion fragt daher an

- 1.) Wie sind die ersten Reaktionen der Koblenzer und ihrer Gäste auf das neue Konzept gewesen?
- 2.) Wie sind die Erfahrungen der vielen Aktiven (Musikclubs, Standbetreiber) auf das neue Konzept?
- 3.) Wann wird es eine Schlussrechnung geben und somit Bilanz über den Erfolg des neuen Konzepts?